

« **Ce maillot orange récompense mes efforts de la journée.** »

Le Tour du Pays de Vaud s'est achevé dimanche à Ecublens, avec la victoire finale du Danois Oskar Louw Larsen. Meilleur Suisse au classement général, le Valaisan **Antoine Salamin** (24e) s'est vu décerné le maillot du Prix de la combativité de la dernière étape.



**MA: Antoine Salamin, qu'est-ce que cela représente pour vous d'obtenir le maillot orange du Prix de la combativité à l'issue de la dernière étape du Tour du Pays de Vaud?**

AS: Je suis content, cela récompense mes efforts de la journée. Au briefing, ce matin, c'était « ça passe ou ça casse ». Je suis parti dix minutes seul au début, je me suis fait reprendre, puis on est reparti à trois après. J'étais à 45 secondes au général, j'ai tout donné, mais on n'était que deux à rouler, le Hollandais ne voulait pas y aller. Derrière, les Danois ne faisaient que rouler, quand ils sont revenus à cinq secondes de nous je me suis relevé, je suis rentré un peu tôt et ils ont arrêté de rouler. J'ai tout tenté, mais on n'était que deux face à une équipe de six derrière. Alors cela fait plaisir d'être récompensé par ce maillot.

**MA: Quel bilan tirez-vous de votre Tour du Pays de Vaud et de votre 4e place au classement des juniors de première année?**

AS: Pour être honnête, j'espérais un peu mieux. Mais je me suis cassé la clavicule en début de saison, je n'avais fait qu'une seule course avant le TPV, alors que les autres en sont à une vingtaine de jours de course, donc c'était difficile de faire mieux. Je sentais qu'à chaque fois, dans la dernière heure de course, cela devenait compliqué, parce que je me suis moins

entraîné et que je n'ai pas de rythme en course. Samedi, à Saint-Cergue, dans la dernière montée, je n'en pouvais plus, alors que j'avais tout fait comme il fallait jusque-là. Mais je n'ai pas de regrets, j'ai fait tout ce que je pouvais.

**MA: Quel est votre programme pour la suite?**

AS: Il y a une Coupe des nations, le GP Baron, dans deux semaines en Italie, avec Swiss Cycling. Ce sera un bel objectif, car je vais ressortir des quatre jours du Tour du Pays de Vaud avec beaucoup de rythme, et je pense que je vais vraiment passer un cap maintenant. Après cela, je vais faire quelques compétitions en Suisse, notamment les Championnats de Suisse, qui vont être le gros objectif de ce début de saison.

**MA: Votre papa était très présent sur les routes du Tour du Pays de Vaud. Vous suit-il partout, ou a-t-il profité du fait que vous ne rouliez pas trop loin de la maison?**

AS: Il me suit vraiment beaucoup, il adore ça et il est indépendant, ce qui lui permet de s'arranger pour prendre congé afin de venir me voir. Il essaie de venir partout, et c'est génial d'être là avec lui!

25.05.2025 - Muriel Ambühl